

DOMINIOS DEL CONDE DE COALLA 19-2-2011

Publicado por Covadonga - 15 Feb 2011 21:29

Hola:

Este sábado, si el tiempo lo tiene a bien, se hará la ruta de Los Dominios del Conde de Coalla, que aunque él se dedicó al pillaje, saqueos, incendios y variadas maldades, nosotros vamos a disfrutar pedaleando desde Lucus Asturum (Lugo de Llanera) hasta Puela de Grado (Grao, para entendernos), entre praderías, carreteras muy tranquilas (alguna ahora en obras, por lo que llevar gafas por si hay polvo), cruzamos el histórico puente de Peñaflores y llegaremos hasta el castillo de Gonzalo de Pelaéz, el noble del siglo XII que incendió Grao, entre otras gracias de su gusto, situado al lado del río Varas, en un lugar digno de conocer y disfrutar .

Hasta el sábado.

Covadonga

=====